

Une délégation cubaine participe à la réunion des partis communistes et ouvriers

Image not found or type unknown



La Havane, 21 oct (RHC) Une délégation dirigée par Emilio Lozada García, chef du département des relations internationales du Comité central du Parti communiste de Cuba (CCPCC), participe à la 23e Rencontre internationale des partis communistes et ouvriers qui se tient en Turquie.

Dans son discours lors de la séance d'ouverture de l'événement, Lozada García a appelé à la nécessaire unité des forces progressistes et de gauche dans la lutte pour un monde de paix et de justice sociale, selon Roberto Morales Ojeda, membre du Bureau politique et secrétaire à l'organisation du CCPCC, dans

son compte sur le réseau social X, qu'il a posté sur son réseau social.

L'ordre économique international injuste et insoutenable perpétue les conditions de privilège des pays développés et maintient une majorité de l'humanité reléguée dans des conditions de sous-développement, a déclaré Lozada García dans son discours, publié sur le site web du CCPCC.

Il a également dénoncé le fait que le fascisme, la xénophobie, les discours de haine, l'exclusion, la violence et les guerres sont la réponse des puissants pour atténuer la crise mondiale et multidimensionnelle causée par la cupidité capitaliste.

Au nom de Cuba, il a réitéré le ferme rejet du bombardement aveugle de la population de Gaza, de la destruction de maisons, d'hôpitaux et d'infrastructures civiles, ainsi que de la privation d'eau, d'électricité, de carburant et de services alimentaires pour la population de ce territoire, ce qui constitue une grave violation du droit international humanitaire.

À cet égard, il a demandé aux participants à la réunion d'accroître leur solidarité avec la Palestine jusqu'à ce que le peuple parvienne à une pleine autodétermination.

Le représentant cubain a dénoncé l'inclusion cruelle et injuste de Cuba dans la liste fallacieuse des soi-disant pays soutenant le terrorisme, qui a un but intimidant et dissuasif du point de vue bancaire et financier.

Il a également dénoncé le renforcement sans précédent du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis appliquent à l'île et qui constitue le principal obstacle à son développement (Source:ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/337077-une-delegation-cubaine-participe-a-la-reunion-des-partis-communistes-et-ouvriers>



Radio Habana Cuba